
  
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

 

COPIA  DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

N. 02  del Registro 

DATA: 17 -01- 2017 

OGGETTO: Nomina scrutatori, sospensiva, rinvio dei 
punti all’ordine del giorno dell’odierna seduta. 

 

 

L’anno DUEMILADICIASSETTE ,  i l  giorno diciassette del  mese di  gennaio  dal le ore 18:00  
c i rca nel  Palazzo di  Cit tà, s i  è r iunito i l  Consigl io Comunale in seduta  st raordinar ia 
ed in adunanza  pubbl ica  per t rattare l ’argomento posto al l ’ordine del giorno di  
cui  al la determinazione del Presidente del Consigl io comunale prot. n°1589 del 11 
gennaio 2017, r i tualmente not i f icate a tutt i  i  Consigl ier i  Comunal i . 
 
Consigl ier i  assegnat i  al  Comune  n° 30  
Consigl ier i  in car ica   n° 30 
 
I l  Presidente, dal le ore 18:30, dispone l’appel lo nominale, da cui  r i sul ta quanto 
segue: 
 
N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.

1 TRIPOLI FILIPPO MARIA x 16 SCARDINA VALENTINA x
2 AIELLO PIETRO X 17 VELLA MADDALENA x
3 DI STEFANO DOMENICO x 18 AIELLO ALBA ELENA x
4 AMOROSO PAOLO x 19 CIRANO MASSIMO x
5 RIZZO MICHELE x 20 CHIELLO GIUSEPPINA x
6 TORNATORE EMANUELE x 21 AIELLO ROMINA x
7 GARGANO CARMELO x 22 FINOCCHIARO CAMILLO x
8 LO GALBO MAURIZIO x 23 VENTIMIGLIA MARIANO x
9 D'AGATI BIAGIO x 24 CASTELLI FILIPPO x

10 BARONE ANGELO x 25 D'ANNA FRANCESCO x
11 GIAMMANCO ROSARIO x 26 GIULIANA SERGIO x
12 CLEMENTE CLAUDIA x 27 BELLANTE VINCENZO x
13 MAGGIORE MARCO x 28 BAIAMONTE GAETANO x
14 GIAMMARRESI GIUSEPPE x 29 PALADINO FRANCESCO x
15 CANGIALOSI GIUSEPPE x 30 COFFARO MARCO GIUSEPPE x

 
Consigl ier i  present i   n. 20      Consigl ier i  assent i  n.10     
 

 

Risultato legale i l  numero degl i  intervenut i , assume la Presidenza i l  
Presidente Clemente Claudia. 

Ass iste i l  vice Segretar io Generale, dott . Costantino Di Salvo. 



O G G E T T O: Nomina dei tre scrutatori. 
 

TESTO DELLA PROPOSTA 
 Il Presidente enuncia l’oggetto ed espone la seguente proposta di 

deliberazione: 

 

 

 Premesso che a norma dell’articolo 184 dell’Ordinamento degli Enti 
Locali occorre provvedere alla di tre scrutatori scelti dal Consiglio fra i 
propri componenti per assistere il Presidente del Consiglio comunale 
nell’accertamento e proclamazione dell’esito delle votazioni.   

 
 

PROPONE 

 
LA NOM I NA DE I  TRE  SCRUTATORI  DELLA SEDUTA NELLE  PERSONE DE I  S I GNORI :  

 
 1) Barone Angelo 

 2)  Coffaro Marco Giuseppe 

 3)  Maggiore Marco 

  
 
 

 Il Responsabile dell’istruttoria 
f.to Rossella Scaduto 

 
 
 

 

 

 

P A R E R I 

Per quanto concerne la regolarità tecnica: 
Si esprime parere:  FAVOREVOLE 
 
 

 Il Responsabile apicale della 
direzione affari generali e 

risorse umane 
f.to Bartolo Di Matteo 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

 
 

CITTÀ  DI  BAGHERIA 
Provincia di Palermo 

Verbale della Seduta 

-Seduta Straordinaria del Consiglio comunale; 
 
-Adunanza  Pubblica; 
 
-Assiste il  vice segretario dott. Costantino Di Salvo. 
 
-Per l’amministrazione, sono presenti gli assessori Maggiore Maria Laura, Baiamonte Gaetano e 
Aiello Romina. E’  presente, altresì, il responsabile della direzione II Bartolo Di Matteo. 
 
Il Presidente,  legge la proposta deliberativa nel testo sopra riportato e premesso che a norma 
dell’art. 184 dell’O.A.EE.LL. occorre provvedere alla nomina di tre scrutatori, scelti dal Consiglio, fra i 
propri componenti, per assistere il Presidente nell’accertamento e proclamazione dell’esito delle 
votazioni 

 
PROPONE 

 

la nomina dei tre scrutatori della seduta nelle persone dei signori: 
 

1. Barone Angelo 

2. Coffaro Marco Giuseppe  

3. Maggiore Marco 

 
 
e pertanto  

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 
-visto l’art. 184 dell’O.A.EE.LL. 
 
-viste le risultanze della votazione dei  n. 20 consiglieri presenti e votanti, conseguita all’unanimità: 
 

DELIBERA 

 
designare i sopraccitati consiglieri nelle funzioni di scrutatori. 
 
Consigliere Tripoli Filippo Maria:  - ordine dei lavori - chiede il prelievo del 2° punto posto all’ordine 
del giorno avente ad oggetto: “Mozione urgente n.1 del 16/01/2017 del consigliere Tripoli Filippo 
Maria più altri quattro consiglieri comunali – Rottamazione tasse e tributi locali”  visto la scadenza 
dei termini al 31/01/2017. 
 
 Entra il consigliere Chiello Giuseppina, presenti VENTUNO. 

 



Il Presidente prima di passare al prelievo chiede ausilio al Segretario comunale considerato che 
stamani è arrivata in Presidenza una proposta deliberativa che tratta lo stesso argomento della 
mozione e chiede se è opportuno trattare tale punto. 

Segretario comunale dott.Di Salvo Costantino: dichiara che la mozione è una proposta su un 
argomento di interesse pubblico, ma in questo caso è necessario verificare se la stessa presenta 
contiguità di intenti con la proposta di delibera consiliare presentata dall’Amministrazione, perché 
se così fosse si tratterebbe due volte lo stesso argomento. 

Consigliere Di Stefano Domenico: sull’ordine dei lavori – dichiara che prima di votare il prelievo 
ritiene indispensabile conoscere il contenuto della mozione e propone che uno dei firmatari la 
illustri. 

 Entra il consigliere Lo Galbo Maurizio presenti Ventidue. 

Consigliere Maggiore Marco: - sull’ordine dei lavori – dopo avere fatto un augurio di pronta 
guarigione al consigliere D’Anna, per la vile aggressione, subita nei giorni scorsi, si dichiara 
d’accordo nel trattare la mozione in un secondo tempo e quindi ritiene opportuno procedere con 
il primo punto posto all’ordine del giorno che è il principale motivo della convocazione della 
seduta odierna. 

Consigliere Tripoli Filippo Maria: - per richiamo al regolamento – ritiene opportuno oggi la 
trattazione della mozione, invertendo l’ordine del giorno in virtù dell’art. 48 comma 2 del 
regolamento per il funzionamento del Consiglio comunale. Riferisce che è vero che 
l’Amministrazione ha approvato una delibera di giunta con  argomento consimile, ma ritiene 
comunque che oggi la trattazione della mozione possa essere utile e propedeutica al dibattito , 
che potrà avvenire in sede di commissione. Sostiene che la mozione e la delibera non siano 
conflittuali  e  chiede pertanto il prelievo della mozione. 

Consigliere Bellante Vincenzo: considera inopportuno il prelievo della mozione in quanto la 
proposta di delibera dell’amministrazione con lo stesso argomento è già arrivata in commissione e 
quindi si finirebbe per parlare due volte dello stesso tema, mentre urge trattare la proposta del 
nuovo regolamento del Consiglio comunale, ottimizzando i tempi  della seduta odierna e 
rispettando l’ordine del giorno. 

Assessore Maggiore Maria Laura: dichiara di avere già accennato nello scorso consiglio al fatto 
che gli uffici stessero predisponendo un regolamento contabile, il quale fa riferimento allo stesso 
ambito di applicazione della mozione presentata dal consigliere Tripoli. Aggiunge, altresì, che tale 
regolamento è già stato inviato alla Presidenza del Consiglio comunale, ai Revisori ed al Consiglio 
di Circoscrizione di Aspra per permettere l’esame attraverso proposte emendative, che dovranno 
poi comunque essere votate in aula. Pertanto non ritiene opportuno che oggi venga trattata una 
mozione che ha il medesimo oggetto della proposta deliberativa testè detta. 

Si passa alla votazione del prelievo. 

Di Stefano - per dichiarazione di voto – dice che bisogna fare un distinguo fra rottamazione dei 
ruoli e definizione agevolata e sottolinea che la mozione, anche se non è scritta magari in maniera 
chiara, va comunque nella direzione di predisporre entro il 30 di gennaio un regolamento per far si 
che l’Ente aderisca alla rottamazione dei ruoli. Rimarca invece che la proposta 
dell’Amministrazione parla di altro e cioè di definizione agevolata. Dichiara che sia indispensabile 
per egli capire cosa deve votare perché “non vota con le mani ma con la testa”. 

Entrano il Sindaco e l’assessore Atanasio (ore 19.00). Entra il consigliere Cangialosi (non 
vota) (ore 19.08) presenti Ventitrè 

Cirano: per dichiarazione di voto – dichiara che non ci dovrebbe essere problema a votare il 
prelievo della mozione e non ci si dovrebbe fasciare la testa prima ancora di trattare l’argomento 
per cui si dichiara favorevole al prelievo. 

Maggiore: per dichiarazione di voto – dichiara che nessuno ha affermato che l’argomento della 
mozione sia irrilevante ma che non sia giusto approvarne il prelievo ma piuttosto trattare 
l’argomento in un secondo momento in commissione. Si esprime pertanto sfavorevolmente al 



prelievo della mozione, dichiarando che in data odierna urge trattare il regolamento del Consiglio 
comunale, un atto fondamentale e propedeutico per la vita dell’Ente. 

Eseguita la votazione ed accertato il seguente risultato: 

  Consiglieri presenti  n.23 

  Consiglieri votanti n.22 

  Votano a favore n.11 consiglieri 

Votano contrari n.11 consiglieri( Aiello A., Aiello R., Clemente, Bellante, Chiello, 
Maggiore, paladino, Giammarresi, Giuliana, Baiamonte 
Coffaro) 

Il Presidente dichiara e proclama che il Consiglio comunale ha respinto la superiore proposta di 
prelevo. 

Dopo la votazione, prima di passare alla trattazione della Proposta sul Nuovo Regolamento per il 
funzionamento del Consiglio Comunale, il Cons. Barone sull’ordine dei lavori, chiede se sono 
presenti tutti i pareri, perché se così non fosse il punto non potrebbe essere trattato e chiede di 
verificare in particolare se è presente il parere della I Commissione consiliare. 

Il Presidente legge il parere della 1^ commissione consiliare sul Regolamento prot.n.816/Pres. del 
14/09/2015 e nota prot. n.446/Pres. del 15/06/2016 presenti agli atti.  

Entra il consigliere Scardina ed il numero dei presenti passa a VENTIQUATTRO 

Il Presidente sospende la seduta per verificare gli atti. (ore 19.30). Alla ripresa dei lavori sono le ore 
19.49 e riferisce che effettivamente manca il parere della 1^ Commissione sulla proposta 
deliberativa. 

Cons.D’Agati sull’ordine dei lavori, stigmatizza la situazione paradossale ed assurda di una seduta 
consiliare convocata per trattare il punto sul Regolamento per il funzionamento del Consiglio 
Comunale, senza avere le carte a posto e con un parere mancante. Sottolinea che se non ci fosse 
stata la mozione presentata dal consigliere Tripoli, oggi sarebbe stata una convocazione 
assolutamente inutile. 

Cons. Aiello P. sull’ordine dei lavori, propone al Presidente di chiedere scusa all’aula per il grave 
errore commesso e ringrazia il consigliere Barone per avere evidenziato la mancanza, perché 
altrimenti l’adunanza avrebbe potuto votare un atto illegittimo. Raccoglie in merito alla mozione 
l’appello del Movimento Cinque Stelle di sospensiva della mozione alla luce del fatto che la stessa 
sarà trattata in commissione. 

Cons. Giammarresi sull’ordine dei lavori, ringrazia il consigliere Barone per avere sollevato il 
problema e propone ai componenti della I Commissione di esprimere in aula il parere sulla 
proposta di Regolamento, sospendendo temporaneamente la seduta per 2 ore, atteso che la 
stessa commissione aveva già approvato il testo del Regolamento, che è rimasto invariato.  

Cons. Cirano sull’ordine dei lavori, considera inopportuno che la Commissione debba approvare in 
due ore una proposta di Regolamento così importante. 

Cons. Vella sull’ordine dei lavori, ringrazia il consigliere  Barone per avere evidenziato la mancanza 
del parere,  ma fa anch’ella un mea culpa per non essersi accorta, in qualità di Presidente di 1^ 
commissione,  di quanto accaduto. Spera pertanto  che tali episodi incresciosi non possano più 
ripetersi ed accoglie, in merito alla mozione del consigliere Tripoli,  la proposta del cons. Aiello di 
sospensiva rammaricandosi dell’inutilità comunque della convocazione odierna. 

Cons Amoroso,  sull’ordine dei lavori rimarca il grave errore commesso del Presidente, che 
dimostra, a suo avviso, ancora una volta di non sapere assolvere al suo ruolo. 

Cons. Maggiore sull’ordine dei lavori, accoglie la proposta di sospensiva della mozione del 



consigliere Aiello e propone di sospendere per una Capigruppo per decidere sul da farsi. 

Si sospende per una Capigruppo. Sono le ore 20,15. Si riprende alle ore 20,23. Il Presidente riferisce 
che si è deciso di rinviare la trattazione della proposta di Regolamento sul funzionamento del 
Consiglio Comunale. 

Cons. Tripoli  per richiamo al Regolamento, dichiara che il Presidente continua a sfidare i consiglieri 
della minoranza, indicendo una capigruppo con il solo capigruppo del Movimento Cinque Stelle e 
quindi contravvenendo al regolamento. In merito all’ordine dei lavori propone la sospensiva della 
mozione purché la stessa venga discussa insieme alla proposta deliberativa dell’Amministrazione, 
nel medesimo giorno. 

Escono dall’aula Amoroso, D’Agati, Di Stefano ed il numero dei presenti passa a VENTUNO 

Si passa alla votazione della proposta di sospensiva dei consiglieri Aiello P. e Tripoli. 

Eseguita la votazione ed accertato il seguente risultato: 

Consiglieri presenti e votanti  n.21 

Consiglieri favorevoli   n.21 

Il Presidente dichiara e proclama che il consiglio comunale ha approvato la sospensiva sulla 
mozione del consigliere Tripoli Filippo Maria. 

Il Presidente chiude la seduta alle ore 20.30 

 

 

 

 

 



Il consigliere anziano 
F.to Tripoli Filippo Maria 

   Il Presidente 
f.to Claudia Clemente 

Il vice Segretario comunale  
F.to  Di Salvo Costantino 

           
   
 
 
 
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Si attesta che la pubblicazione della presente deliberazione avviene  dal 20/01/2017, ai sensi 

dell’art. n.32, comma 1, della Legge n.69/2009 nel sito internet del Comune: 

www.comune.bagheria.pa.it – sez. Albo Pretorio on line e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi, così 

come previsto dall’art.  n.124, comma 2, del decreto legislativo 267/2000. 

 
                           
                                  
                                                    

l’Incaricato         Il Vice Segretario Generale 
F.to Vanella Letizia       f.to Di Salvo Costantino 
      
 

__________________________________________________________________________ 
 

 

ESECUTIVITA’ 
 

 La presente deliberazione è divenuta esecutiva, ai sensi dell’art. 134, comma 3 del T.U. 

approvato con D.Lgs. 267/2000. 

 
 
            Il Segretario Generale 
              
 
 
 
 
 
 
 
E’ copia conforme all’originale, per uso amministrativo 
 
dalla Residenza Municipale, lì ________________ 
 
            Il Segretario Generale  
 
 
 
 
 
 


